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「かごしま水土里ネット女性の会」第3回通常総会を開催
「かごしま水土里ネット女性の会」第3回研修会を開催

令和6年度全国水土里ネット女性の会研修会へ参加

くまもと水土里ネット女性の会「くまもと水土里マルシェ」視察
日本のひなた水土里ネット女子会との交流会へ参加
「農業農村整備の集い」へ参加

〜かごしま水土里ネット女性の会News〜



「かごしま水土里ネット女性の会」第3回通常総会を開催

2024年8月27日、「かごしま水土里ネット女性の会」の第3回通常総会が、県土地改良会館にお
いて開催され、会員30名が出席しました。
今回の総会には、女性の会の活動に理解を深めたいと、県内の土地改良区と水土里ネット鹿児

島の男性役職員14名も参加しました。
開会にあたり、⼩林布美子会⻑（水土里ネット曽於南部庶務係⻑兼会計係⻑）は、総会への出

席と事業活動への協力にお礼を述べ、「現在、土地改良区では、2025年度までに女性理事の割合
が10%という目標が掲げられており、各土地改良区においては、女性理事の選任が進められてい
ますが、女性の会でもさらに層が厚くなることと、土地改良区が活性化されることに期待してい
ます。この会を通じて多くの女性が集い、相互のネットワークと親睦を深め、鹿児島の農業・農
村の持続的発展と女性がいきいきと活躍できる環境づくりに取り組んでいきたいと考えていま
す」と挨拶しました。
次に、参議院議員で都道府県水土里ネット会⻑会議顧問の宮崎雅夫⽒からのメッセージが、映

像で紹介されました。
その後、議事に入り、事務局から提案された3つの議案はすべて原案どおり承認されました。
提出議案は、以下のとおりです。

【提出議案】
・第1号議案：令和5年度事業報告の承認について
・第2号議案：令和6年度事業計画（案）の承認について
・第3号議案：役員の改選

⼩林会⻑による挨拶 議案審議

令和6年8月27日 13：00～ ／ 鹿児島県土地改良会館

役 職 名 ⽒ 名 所 属

会 ⻑ ⼩ 林 布 美 子 曽於南部土地改良区
副 会 ⻑ 前 ⽥ 美 祐 貴 出水平野土地改良区
副 会 ⻑ ⽊ 原 美 枝 子 伊佐市菱刈土地改良区
運営委員 有 村 泉 南薩土地改良区
運営委員 村 岡 良 枝 湧水町吉松土地改良区
運営委員 加 藤 里 美 鹿屋市土地改良連合会
運営委員 井 神 千 尋 吾平町土地改良区
運営委員 稲 付 一 子 有明町上水流土地改良区
運営委員 永 ⽥ 優 華 ⻄之表市土地改良区
運営委員 前 ⽥ 範 子 鹿児島県土地改良事業団体連合会
参 与 東 孝 一 郎 南薩土地改良区
参 与 堀 洋 一 郎 鹿児島県土地改良事業団体連合会

役員体制

任期：令和6年4月1日〜令和8年3月31日
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「かごしま水土里ネット女性の会」第3回研修会を開催

2024年8月27日、通常総会終了後、研修会が開催されました。
はじめに、東孝一郎参与（水土里ネット南薩理事⻑）が、

「これからは女性の時代なので、早く広い世界を見て、それぞ
れの人生の価値観を変えていってほしい。また、将来に向かっ
て、男女共に高め合ってほしい」と挨拶しました。「研修会で
は、講演とパネルディスカッションが行われ、全国水土里ネッ
ト女性の会会⻑で水土里ネット熊本の⻄彩⽒に「全国水土里
ネット女性の会の活動状況」について講演していただき、続い
て「ひとりひとりがイキイキと活躍する土地改良区を目指し
て」をテーマにパネルディスカッションが行われました。コー
ディネーターに⻄彩⽒、パネリストに宮元愛子⽒(鹿児島市松元
土地改良区理事)・武睦子⽒(伊佐市菱刈土地改良区理事)・東光
代⽒(川辺町土地改良区事務局⻑)・⽊原美枝子⽒(伊佐市菱刈土
地改良区事務局⻑)を招き、女性理事になった経緯や、土地改良
区に望むことなど活発なディスカッションが行われました。
参加者からは、「女性の会について理解を深めることが出来

てよかったです」、「失敗を恐れず、度胸と愛嬌で女性として
出来ることを元気よく活動している話を聞けて元気が出まし
た」、「理事⻑、事務局⻑の率直な意見が聞けて良かった」、
「くまもと水土里ネット女性の会の取り組みはとても興味深
かったです」等の意見が寄せられました。

令和6年8月27日 13：30～ ／ 鹿児島県土地改良会館

全国水土里ネット女性の会 会⻑
⻄彩⽒による講演の様子

東参与の開会挨拶

伊佐市菱刈土地改良区
事務局⻑⽊原美枝子⽒

鹿児島市松元土地改良区
理事宮元愛子⽒

川辺町土地改良区
事務局⻑東光代⽒

伊佐市菱刈土地改良区
理事武睦子⽒

総会・研修会を終えて
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2024年11月2日、くまもと水土里ネット女性の会が主催する「くま

もと水土里マルシェ」が熊本市で開催されました。かごしま水土里
ネット女性の会運営委員が視察を行い、会場では地元の野菜や米等の
農作物が販売されたほか、⽥んぼダムの模型展示などもあり、興味深
く見学を行えました。また来賓として訪れていた宮崎まさお参議院議
員と、男女共同参画や土地改良区が抱えている現状や課題について活
発な意見交換会も行うことが出来ました。

令和6年11月2日 / 熊本県：水土里ネット熊本

令和6年12月3日 / 宮崎県：焼酎の里霧島ファクトリーガーデン霧の蔵ホール

⼩林会⻑による組織紹介

奥村会⻑による組織紹介

山中理事による講演
全員で記念撮影

宮崎まさお参議院議員と記念撮影

⽥んぼダムの模型を視察

〜他県とのつながりができました！〜

2024年12月3日、宮崎県の日本のひなた水土里ネット女子会との意見交換会が
宮崎県都城市において開催され、かごしま水土里ネット女性の会の運営委員7名
が参加しました。日本のひなた水土里ネット女子会の奥村千扶子会⻑より開催挨
拶と組織の紹介がありました。続いて、かごしま水土里ネット女性の会の⼩林布
美子会⻑が開催県へのお礼を述べ、設⽴から現在までの活動状況について紹介し
ました。
研修では、最初に農事組合法人「きらり農場高⽊」の松村照美組合⻑より、

「組織の概要」について説明があり、次に、山中美代子理事より「女性理事の活
躍について」をテーマに講演がありました。山中理事には、理事を引き受けた経
緯や就任してからの活動を紹介していただきました。その後、グループ毎に、日
頃の悩みや課題について活発な意見交換が行われました。最後に、日本のひなた
水土里ネット女子会からは⽥丸京子副会⻑が、「女性理事登⽤について」、かご
しま水土里ネット女性の会からは⽊原美枝子副会⻑が、「土地改良区の状況や内
容を知ること」をテーマに話し合った内容を発表しました。
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2024年11月5日、全国水土里ネットと都道府県水土里ネットが主催する、「農業農村整備の集い」
が、東京都で開催されました。
農業農村整備に携わる全国の関係者がそれぞれの現場で直面している喫緊の課題を再認識し、これ

らの諸課題に緊急に対応すべく、農業農村整備事業の一層の充実と推進を期することを目的に開催さ
れております。
本会女性の会からは、⼩林会⻑(曽於南部土地改良区庶務係⻑兼会計係⻑)と松元主任(水土里ネッ

ト鹿児島)が参加しました。
集い終了後は、鹿児島県選出の国会議員への要請活動に参加しました。

令和6年11月5日 / 東京都：シェーンバッハ・サボー

令和6年11月6日 / 東京都：TKP赤坂カンファレンスセンター 13D

2024年11月6日、「令和6年度 全国水土里ネット女性の会研修会」が東京都で開催されました。
同研修会は、誰もが輝き活躍することができる強くてしなやかな土地改良区の創造に向けて、

男女共同参画推進の意義を深めることを目的に開催され、全国から約100名が集まり、本女性の会
からは、⼩林会⻑と松元主任が参加しました。

●講話 「男女共同参画」、偉人の至言から読み取る
講師 全国土地改良事業団体連合会 専務理事 室本 隆司

●講演 落語で聞く「男女共同参画」
講師 落語家 桂 右團治

●より働きやすい職場づくりについて
（令和5年度男女共同参画推進報告〈農林水産省業務〉）

●グループワーク「ビジョンステートメントについて」
●職場等での男女共同参画への具体的な方策について

―男女共同参画の視点から考える土地改良区のしごとについてー
・施設の保全管理（維持管理業務）
・事務業務
・仕事の見直しの流れ

グループワークの様子桂右團治⽒による講演室本隆司専務理事による講話

〜さまざまな研修会に参加してきました！〜

要請活動の様子 野村哲郎参議院議員と記念撮影
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2025年1月現在、鹿児島県内の水土里ネットや関係団体の職員及び水土里ネット鹿児島の女性職員60名
が、かごしま水土里ネット女性の会に加入しております。
女性の会では、引き続き、一緒に活動していく会員を募集しております。
詳しくは、最寄りの運営委員または水土里ネット鹿児島総務部地域支援課へお問い合わせください。

【編集・発行】かごしま水土里ネット女性の会（事務局）
〒892-8543 鹿児島市名山町 10-22水土里ネット鹿児島総務部地域支援課内
TEL：099-223-6111 / E-mail：kaiin＠asunoyume.net

鹿児島では、女性のことを“おごじょ”と言います。このニュースレターの発行は不定期ではありますが、
心をこめて、皆さんにお届けしたいと考えております。
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